

Altkleidercontainer in Murr

Altkleidercontainer sind eine gute Möglichkeit, nicht mehr benötigte Kleidung einem guten Zweck zuzuführen.

Das DRK hat am Bahnhöfle und neben dem Kleeblattpflegeheim in der Beethovenstraße Kleidercontainer aufgestellt. Dafür erhält der DRK-Ortsverein eine finanzielle Entschädigung, die für die Vereinsarbeit eingesetzt wird.



(Beethovenstraße)

Weitere Kleidercontainer privater Sammler sind in folgenden Straßen aufgestellt:

Im Langen Feld, in der Steinheimer Straße und in der Heerstraße.



(Gemeindehalle)

Hinweis: Der Altkleidercontainer an der Gemeindehalle wurde vom Betreiber vor einigen Wochen abgeholt. Bitte legen Sie dort keine Altkleider neben die Glasbehälter, sondern nutzen die oben genannten Standorte der Altkleidercontainer.